

Pressemitteilung, 24. Februar 2022

## Universitätsklinikum St. Pölten: Eva-Maria ist das 100. Baby!

**ST. PÖLTEN - Im Universitätsklinikum St. Pölten erblickte die kleine Eva-Maria am 21. Februar 2022, um 10.47 Uhr, als diesjähriges 100. Baby, das Licht der Welt. Sie wiegt 2.210 Gramm und misst 42 cm.**

„Die geburtshilfliche Abteilung des Universitätsklinikums St. Pölten bietet spitzenmedizinische Leistungen auf höchstem Niveau und sorgt für größtmögliche Sicherheit und das Wohlbefinden von Mutter und Kind. Gemeinsam mit der Klinischen Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde werden die Kleinsten bei ihrem Start ins Leben begleitet“, freut sich LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf.

Das Team der Klinischen Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe sowie die Klinikleitung gratulieren den glücklichen Eltern aus Emmersdorf an der Donau sehr herzlich zu ihrem Nachwuchs.

### **Bildtext:**

Die Eltern Kathrin und Markus Gundacker mit ihrem Baby Eva-Maria und (li.) Prim. Univ.-Doz. Dr. Alexander Lösch, Leiter der Klinischen Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe am Universitätsklinikum St. Pölten

### **MEDIENKONTAKT**

DI (FH) Thomas Wallner MA

Öffentlichkeitsarbeit

Universitätsklinikum St. Pölten

Tel.: +43 (0) 2742 9004 10030

E-Mail: [presse@stpoelten.lknoe.at](mailto:presse@stpoelten.lknoe.at)